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A Polícia Civil investiga uma 
série de golpes aplicados em Jun-
diaí nas últimas semanas, mais 
uma vez tendo os idosos como 
principais vítimas, ao serem en-
ganados e permitirem que os 

criminosos tirem fotos de seus 
rostos, para uma suposta com-
provação de que são clientes de 
uma empresa de cosméticos, 
com a promessa de que recebe-
rão um brinde. Somente no Jar-

dim Guanabara já são pelo me-
nos quatro idosos vítimas dos 
estelionatários,  que se utilizam 
das fotos para transações bancá-
rias e empréstimos do INSS.

 Polícia 6

Tirar foto de idosos é 
novo golpe em Jundiaí

Golpe contra idosos é nova ação de estelionatários, que usam imagem para acessar contas bancárias 
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RODÍZIO NA CAPITAL
Placas finais 3 e 4

As escolas estaduais da Secre-
taria da Educação do Estado de São 
Paulo  estão com matrículas aber-
tas até o dia 13 de setembro para 
receber novos alunos em 2025. Es-
tudantes que já frequentam as uni-

dades de ensino da rede pública 
paulista têm matrícula automáti-
ca para o próximo ano letivo. O ca-
dastramento pode ser feito na es-
cola mais próxima ou nos postos 
do Poupatempo.   Cidades 5

Um homem suspei-
to de tráfico de drogas 
morreu baleado por 
policiais militares de 
Força Tática dentro de 
uma casa que ele ha-
via acabado de inva-
dir, durante tentativa 
de fuga, na tarde des-
te domingo (8), no Jar-
dim São Camilo, em 
Jundiaí. Com ele os 
PMs apreenderam um 
revólver calibre 38 e 
mais de 1 kg de drogas. 
O local é dominado pe-
lo tráfico.  Polícia 6

Escolas estaduais estão 
com matrícula aberta

Homem suspeito 
de tráfico é morto 
no Jd. São Camilo 

Time é formado por atletas de Jundiaí, Vila Leopoldina e Ribeirão Preto 

PMs encontraram 1 kg de maconha fracionado,  além 

de pedras de crack e frascos de lança-perfume.

EDUCAÇÃO 

ASSASSINATO 

DIVULGAÇÃO
DIVULGAÇÃO

A mais recente pesquisa de 
intenção de voto, divulgada com 
exclusividade pelo Grupo JJ e re-
alizada pelo Colectta Instituto 

de Pesquisa e Estatística, mostra 
que Estanislau Steck está na li-
derança da disputa pela prefei-
tura de Louveira. Com as elei-

ções marcadas para o próximo 
dia 6 de outubro, o atual prefei-
to aparece com 47,43% das in-
tenções de voto, consolidando 

sua posição como o favorito pa-
ra a reeleição. Por outro lado, 
Paulo Finamore,  aparece com 
29,53% das intenções de voto. 

A pesquisa tá registrada sob nº 
SP-08874/2024 no TSE, com mar-
gem de erro de 4,75%. 

Política 3 

Estanislau tem 47,43% 
em Louveira, diz pesquisa

DIVULGAÇÃO

Com projeto iniciado em 2022, 
entra em fase final as desapropria-
ções para a duplicação da avenida 
Luiz Zorzetti, em Jundiaí. A via, 
que liga os bairros Ponte São João e 
Colônia, tem fluxo diário médio de 

27 mil veículos. Os 78 processos de 
desapropriação para obras públi-
cas começaram em 2022, com iní-
cio dos pagamentos em 2023 e en-
cerramento ao longo de 2024. 

Cidades 5 

A equipe masculina de Po-
lo Aquático do Sesi-SP se sagrou 
campeã do Campeonato Brasi-
leiro Interclubes (CBI) sub-20, 
organizado pela Polo Aquáti-
co Brasil (PAB) e Confederação 
Brasileira de Clubes (CBC). For-

mada por atletas de alto rendi-
mento das unidades Sesi Jun-
diaí, Vila Leopoldina e Ribeirão 
Preto, a “SeleSesi” caiu na água 
na Arena ABDA, em Bauru, de 
5 a 7 de setembro e voltou para 
casa com o título.  Esportes 8

Avenida na Ponte 
São João terá 
78 desapropriações 

Polo aquático 
do Sesi é campeão 
do Interclubes 

MOBILIDADE

MEDALHA 

Acesse o Portal JJ (jj.com.br) e ouça a Rádio Difusora 810 AM

SHOW GRATUITO COMPRA DO PAULISTA

Inluzt e Supla tocam 
no Sesc Jundiaí

Investidor tem um mês para 
bater martelo sobre a SAF

O quarteto Inluzt, com seus riffs e letras 

impactantes, se apresenta no Sesc Jundiaí 

nesta quinta (12), às 20h, com uma 

performance ao lado de Supla. Cultura & Théo 7

Faltando um mês para o término do prazo de 

auditoria das contas do Paulista, o empresário 

Pedro Mesquita está prestes a bater o martelo sobre 

a efetivação ou desistência do negócio. Esportes 8

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO
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Recentemente, pes-
quisadores da Universi-
dade de Michigan promo-
veram um debate visando 
ajudar os adolescentes 
com o uso das redes so-
ciais. Destacam que o de-
senvolvimento do cére-
bro vai até os 20 anos e a 
tomada de decisões, bem 
como a regulação emo-
cional e comportamen-
tal, vai até os 25 anos. Em 
outras palavras, necessi-
tam de algum tipo de pro-
teção até essa idade.

Em uma pesquisa de 
2022, 95% dos adolescen-
tes relataram ter um ce-
lular, e quase todos os 
adolescentes relataram 
possuir um aos 13 anos. 
A maioria dos adoles-
centes usa YouTube, Ti-
kTok, Instagram e Snap-
chat diariamente, e 46% 
dizem que usam a inter-
net quase constantemen-
te. Ao mesmo tempo, os 
problemas de saúde men-
tal crescem entre os ado-
lescentes. Um estudo 
nacional recente com es-
tudantes do ensino mé-
dio verificou um au-
mento nos sintomas de 
depressão, incluindo 
pensamentos suicidas, 
planejamento ou tentati-
va de suicídio.

Esse aumento simultâ-
neo, documentado em ou-
tros estudos, aponta que o 
uso das redes sociais, com-
binado com outros fato-

res, impulsiona os proble-
mas de saúde mental dos 
adolescentes.

Embora a pesquisa não 
indique uma causa espe-
cífica, sugeriu três fatores 
que se correlacionam com 
o uso das redes sociais e os 
resultados de saúde men-
tal: (1) Idade de acesso: jo-
vens que relataram ter 
acesso a um celular mais 
cedo tendem a ter pior 
saúde mental. (2) Quanto 
usa: em adolescentes mais 
jovens (11-15 anos), um 
maior uso de redes sociais 
pode ser prejudicial à saú-
de mental, mas em ado-
lescentes mais velhos (16 

anos ou mais), parece ser 
benéfico. (3) Gênero: o im-
pacto das redes sociais na 
saúde mental geralmente 
é pior para meninas.

Quais são os prós e 
contras das redes sociais? 
Os jovens podem formar 
amizades online ou sen-
tir que pertencem a uma 
comunidade virtual, o 
que pode ajudá-los a se 
sentirem compreendidos, 
apoiados e com a identida-
de valorizada.

As redes sociais tam-
bém podem incentivar a 
criatividade, já que prati-
camente todo interesse, 
hobby ou ofício tem uma 
comunidade online. Pla-

taformas como o YouTube 
oferecem conteúdo educa-
tivo de alta qualidade, que 
pode ser uma ferramenta 
valiosa de aprendizado.

Porém, os adolescen-
tes podem estar expostos 
a conteúdos prejudiciais, 
pessoas perigosas, pro-
blemas de privacidade ou 
cyberbullying. É muito 
importante falar sobre se-
gurança na internet com 
as crianças e ensiná-las a 
lidar com essas situações 
quando surgirem.

Eles podem sentir de-
sespero, e a capacidade 
de resolver problemas 
pode desaparecer. Sen-
tir que sempre podem re-
correr a um cuidador de 
confiança será uma pro-
teção em situações as-
sustadoras ou perigosas.

Um estudo recente da 
Michigan Medicine per-
guntou a jovens de 14 a 
24 anos nos EUA como 
eles percebem e regulam 
seu próprio uso das re-
des sociais e quais con-
selhos dariam a seus pa-
res mais novos.

Alguns dos conselhos 
dados pelos jovens ali-
nham-se com as normas 
profissionais, incluindo: 
evite interagir com pesso-
as desconhecidas online; 
silencie contas negativas; 
use lembretes sobre o tem-
po gasto no aplicativo; se-
ja gentil online; não se es-
queça da vida real; evite 
basear seu valor em curti-
das ou comentários.

MARIO EUGENIO SATURNO é 

Tecnologista Sênior do instituto 

nacional de pesquisas Espaciais 

(inpE) e congregado mariano 

(mariosaturno@uol.com.br)

Os adolescentes 
e as redes sociais

A maioria dos 
adolescentes usa 
YouTube, TikTok, 
Instagram 
e Snapchat 
diariamente

MARIO 

EUGÊNIO 

SATURNO

O Produto Interno Bru-
to (PIB) brasileiro do segun-
do trimestre, divulgado na 
semana passada, avançou 
1,4% em relação ao primei-
ro trimestre, revelando uma 
economia mais aquecida do 
que se supunha. O dado mo-
tivou revisões para o resul-
tado do PIB do ano. A Fiesp 
elevou a projeção de cresci-
mento de 2,2% para 2,7%; o 
mercado financeiro agora es-
tima um avanço entre 2,5% e 
3%, e o ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, aposta em 
um número superior a 2,8%.

Destrinchando os dados, 
salta aos olhos a força que 
a indústria de transforma-
ção demonstrou neste perí-
odo. Tanto que a Fiesp revi-
sou para cima a projeção de 
crescimento do PIB do setor 
em 2024: passou de 1,5% para 
2,5%. A rápida recuperação 
da atividade industrial no 
Rio Grande do Sul, depois da 
tragédia climática que ocor-
reu entre o fim de abril e o 
início de maio, é um dos veto-
res positivos para a estimati-
va mais otimista.

No segundo trimestre, a 
indústria de transformação 
cresceu 1,8%, intensificando 
a retomada observada no tri-
mestre anterior (+0,9%). Com 
isso, a alta na primeira meta-
de do ano chegou a 1,9% em 
relação ao segundo semestre 
de 2023. Os destaques são o 
setor de bens de capital e o de 
bens de consumo.

O setor de bens de capi-

tal tem sido beneficiado pelo 
aumento do crédito e da con-
fiança dos empresários. Em 
especial, merece menção o 
excepcional desempenho do 
segmento de veículos pesa-
dos, como ônibus (crescimen-
to de 53,8% em relação ao 
mesmo período de 2023) e ca-
minhões (avanço de 36,5%), 
segundo a Associação Nacio-
nal dos Fabricantes de Veícu-
los Automotores (Anfavea).

O setor de bens de consu-
mo ganhou tração em fun-
ção do crescimento da renda 
e do crédito em um contexto 
de mercado de trabalho aque-
cido e crescimento de 11% da 
massa salarial ampliada. Va-

le lembrar que o desemprego 
fechou o segundo trimestre 
em 6,9% — só de empregos 
formais, foram gerados 1,4 
milhão de postos de trabalho 
no primeiro semestre do ano, 
400 mil a mais que no mes-
mo período de 2023. Segmen-
tos da linha branca, como 
fogões e geladeiras, mais sen-
síveis ao crédito, estão em tra-
jetória de recuperação.

Além disso, a retoma-
da dos investimentos tam-
bém está beneficiando a in-
dústria de transformação. A 
formação bruta de capital fi-
xo avançou 2,1% no segun-
do trimestre e está em terre-
no positivo desde o quarto 
trimestre de 2023. A utili-

zação da capacidade insta-
lada da indústria alcançou 
83,4% e está acima da média 
histórica (79,4%), segundo a 
Sondagem Industrial medi-
da pela Fundação Getúlio 
Vargas (FGV).

O cenário para o segundo 
semestre é menos positivo. 
A Fiesp espera uma acomo-
dação da atividade econômi-
ca do país na segunda meta-
de do ano, com estabilidade 
do PIB no terceiro trimestre 
e queda de 0,3% no quarto. 
Essa projeção decorre do me-
nor impulso fiscal e da ma-
nutenção da política mone-
tária restritiva.

A produção industrial 
de julho, divulgada um dia 
depois do resultado do PIB, 
caiu 1,4% (em junho havia 
avançado 4,3%, conforme 
dado revisado pelo IBGE). 
Ainda assim, mostra uma 
indústria forte: subiu 6,1% 
em comparação com julho 
de 2023; nos 12 meses até ju-
lho registra alta de 2,2%; e 
no acumulado de 2024 avan-
çou 3,2%. Vale ressaltar que, 
finalmente, o setor superou 
o nível pré-pandemia.

Depois de sete quedas em 
dez anos, a produção indus-
trial deve terminar o ano no 
azul. A Fiesp espera um cres-
cimento de 2,2% no indica-
dor. O cenário está mais posi-
tivo, mas ainda é desafiador, 
sobretudo porque o Banco 
Central pode colocar no ra-
dar uma alta nos juros em 
função do bom momento 
econômico, mesmo com ina-
creditáveis taxas, em termos 
reais, de quase 7%.

VANDERMIR FRANCESCONI JÚNIOR 

é 2º vice-presidente do CiESp e 

1º diretor secretário da FiESp 

(vfjunior@terra.com.br)

A força da 
indústria

Destrinchando os 
dados, salta aos 
olhos a força que 
a indústria de 
transformação 
demonstrou

VANDERMIR 

FRANCESCONI 

JÚNIOR 

Sentiu uma dor forte no 
peito. Apoiou-se no encos-
to da cadeira para se man-
ter em pé. Quis gritar por so-
corro, mas o grito de dor foi 
maior e seu corpo deslizou, 
num pouso forçado no chão. 
A noite caía lá fora e a chu-
va forte avisava que não iria 
parar tão cedo. Relâmpa-
gos e trovões misturaram-

-se ao grito de dor, enquan-
to a energia elétrica deixou 
o ambiente na escuridão.

O gerador demorou ain-
da cinco minutos para ser 
ligado na empresa e, como 
ninguém podia ir embo-
ra, mesmo com o expedien-
te encerrado, por causa da 
chuva, o corpo estendido no 
chão, na sala da presidência, 
acabou sendo descoberto pe-
la secretária da diretoria e 
o ambiente mudou de preo-
cupação com a chuva para 
a apreensão com o que teria 
acontecido no local. Quando 
o médico da empresa, cha-
mado às pressas e que, por 

sorte, estava ali por causa da 
chuva, constatou o infarto, 
o chamado da ambulância 
se fez necessário.

Mas não se pode dizer 
que o destino prega peças 
às pessoas, pois, por causa 
da chuva, as principais ru-
as da cidade estavam con-
gestionadas. Dois acidentes 
na avenida de acesso à em-
presa atrapalhavam qual-
quer solução para a chega-
da de socorro. Uma maca do 
ambulatório ajudou a ajei-
tar o corpo do diretor in-
fartado e havia a certeza de 
que não era fatal! Mas havia 
o alerta de que o fato pode-

ria se repetir e isso preocu-
pava as poucas pessoas ali 
presentes. Nos corredores e 
no pátio da empresa, o mo-
vimento já era grande, com 

funcionários indo em bus-
ca de seus lares, ignorando 
o que acontecia no prédio 
da administração.

Encaminhado ao hospi-
tal e tendo recebido atendi-
mento, chamou o médico da 
empresa para saber como re-
percutiria entre os funcio-
nários o que lhe acontecera. 
Após saber que os 200 fun-
cionários em serviço na ho-
ra tiveram a informação e 
que apenas o médico, sua se-
cretária e mais um diretor 
aguardaram notícias, sen-
tiu que era hora de mudar de 
postura. Refeito da enfermi-
dade e tendo retomado o tra-
balho, logo no primeiro dia 
deixou sua sala e percorreu 
todas as repartições cumpri-
mentando cada um dos fun-

cionários e se desculpando 
por não prestar atenção na 
existência deles.

Ao refletir que a vida era 
curta e que podia se acabar 
de repente, sentiu que a fra-
ternidade e a partilha são 
essenciais para um mundo 
melhor. E mudou! As portas 
de sua sala passaram a ficar 
abertas a todos os trabalha-
dores e os finais de semana 
se transformaram em en-
contros de amigos, cada um 
dividindo a alegria de viver 
com o outro.

NELSON MANZATTO é jornalista 

(nelson.manzatto@hotmail.com)

Mudança de vida!

Apenas o médico, 
sua secretária e 
mais um diretor 
aguardaram 
notícias

 NELSON 

MANZATTO
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O prefeito de Louvei-
ra Estanislau Steck lidera a 
disputa para as eleições de 
6 de outubro. Pesquisa de 
intenção de voto divulga-
da com exclusividade pe-
lo Grupo JJ e realizada pe-
lo Colectta Instituto de 
Pesquisa e Estatística mos-
tra o atual prefeito com 
47,43% das intenções de vo-
to, consolidando sua posi-
ção como o favorito para a 
reeleição. Paulo Finamore 
aparece com 29,53% das in-
tenções de voto, em segun-
do lugar no levantamento.

Na sequência aparecem 
Priscilla Finamore (atual 
vereadora, com 3,80%) e 
Alan Jacuí (ex-vereador, 
com 3,58%). A pesquisa 
também revela que 7,38% 
dos eleitores pretendem vo-
tar em branco ou nulo, en-
quanto 8,28% permanecem 
indecisos.

A pesquisa foi realiza-
da entre 2 e 3 de setembro, 
ouvindo 442 eleitores da ci-
dade. A margem de erro é 

de 4,75% para mais ou pa-
ra menos, com 95% de ní-

vel de confiança . O levan-
tamento está registrado sob 

o número SP-08874/2024 no 
Tribunal Superior Eleitoral.

Estanislau Steck lidera corrida em 
Louveira com ampla vantagem

LIDERANÇA Steck aparece em pesquisa de intenção de voto com 47,43% da preferência em Louveira; Paulo Finamore tem 29,53%

8,28%
7,38%

3,80%

3,58%

ELEIÇÃO PARA PREFEITO DE LOUVEIRA
AVALIAÇÃO DO CENÁRIO ELEITORAL - VOTAÇÃO ESTIMULADA

ELEIÇÕES 2024 - LOUVEIRA

47,43%

29,53%PAULO FINAMORE

ESTANISLAU STECK

PRISCILLA 
FINAMORE

ALAN JACUÍ

BRANCOS/NULOS

INDECISOS Fonte: Colectta Instituto de 
Pesquisa e Estatística Ltda.

Colectta Instituto de Pesquisa 
e Estatística Ltda.

Foram ouvidos 442 eleitores entre 
os dias 02/09 e 03/09/2024.

Margem de erro: 
4.75 pontos percentuais para 

mais ou para menos.
Nível de confiança de 95%.

Registro número: SP-08874/2024

DA REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com.br

O candidato a prefeito de 
Jundiaí Gustavo Martinelli par-
ticipou de passeata por Jardim 
Copacabana, Jardim Martins, 
Maringá, Vila Comercial e Jar-
dim Nogueira. O evento ocorreu 
sábado à tarde (7), com presença 
do candidato a vice Ricardo Be-
nassi, das esposas dos candida-
tos e de candidatos a vereador.

Os candidatos conversa-
ram com cerca de mil pessoas, 
entre moradores e comercian-
tes. “Fazer uma caminhada 
pelo bairro em que morei por 
tanto tempo é muito emocio-

nante. No nosso governo, fare-
mos uma gestão com ampla 
participação popular, volta-
da para os bairros. Esta cami-
nhada é o reflexo da forma co-
mo vamos administrar, com o 
Prefeito nos Bairros, nos quatro 
cantos da cidade”, declarou.

Ricardo Benassi também 
destacou a importância do 
contato. “Nossa prioridade é 
trabalhar para que cada bair-
ro receba a atenção que me-
rece, com investimentos em 
infraestrutura, segurança e 
qualidade de vida”, afirmou.

Gustavo Martinelli visita região sul
EM CASA

PELA ORDEM

Felicidade
com 4,5 mil pessoas reunidas 

no desfile de 7 de Setembro, o 

prefeito de Jundiaí, Luiz Fernando 

Machado, se emocionou com 

o carinho da população - em 

especial das crianças que, ao 

vê-lo, abriam o sorriso, acenavam 

e se aproximavam para tirar fotos 

ou apertar as mãos. “Ser recebido 

com carinho por todos é o resulta-

do de um trabalho de sucesso.”

DIVULGAÇÃO
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Negri: ‘Setembro será um mês de focar na comunicação com o eleitor’

Prefeito de Várzea recebeu 

homenagem na AL

É importante 
que os órgãos 
responsáveis 

façam as 
apurações 

devidas

 Macaé Evaristo
Nova ministra dos Direitos 

Humanos, ontem, ao assumir a 
pasta que era ocupada por Sílvio 

almeida, exonerado após ser 
acusado de assédio sexual

Experiência na política jundiaiense

Várzea Paulista 
premiada

Concurso público 
terá prova online 

O engenheiro civil Felisberto Negri Neto é o candidato a vice de Silas 

Feitosa (PRtB). Negri tem seis mandatos como vereador e também 

foi presidente da câmara Municipal de Jundiaí, além de gerente da 

Dersa por 17 anos. “tenho mantido contato com meus amigos e 

companheiros de trabalho por telefone, redes sociais e em visitas 

nas residências”, conta.  A agenda de campanha tem reuniões com 

grupos de apoiadores, caminhadas pelas ruas de diversos bairros, 

visitando comerciantes, feiras livres e estabelecimentos, sempre ao 

lado de Silas Feitosa. Negri é o representante do candidato a prefeito 

nas reuniões de agendamento de debates, palestras e sabatinas 

e afirma: “Setembro será um mês com maior intensidade, em que 

vamos focar na comunicação pessoal com o eleitor.”

Várzea Paulista foi homena-

geada com o troféu Efetividade 

Pública, prêmio que reco-

nhece as gestões municipais 

que alcançaram nota “A” no 

Índice de Efetividade de Gestão 

Municipal (IEG-M). A premiação 

ocorreu na Assembleia Legislati-

va paulista. O prefeito de Várzea 

Paulista, Professor Rodolfo Bra-

ga, destacou que o prêmio é um 

reconhecimento do trabalho 

realizado pela administração 

municipal em prol da eficiência 

e da efetividade dos serviços pú-

blicos. “Este troféu reflete nosso 

compromisso com a gestão 

responsável e o desenvolvimen-

to da cidade, buscando sempre 

o melhor para a população”, 

afirmou Braga.

Gustavo Martinelli (União)
07h50 - Visita a empresa 

para apresentação do 

plano de governo

09h00 - Visita a empresa 

para apresentação do 

plano de governo

14h30 - Visita a empresa 

para apresentação do 

plano de governo

17h00 - Reunião com apoiadores

19h30 - Reunião com apoiadores

 

Higor Codarin (PSOL)
7h - Vila Rami

19h - Sabatina na Associação 

dos Engenheiros de Jundiaí

José Antonio Parimoschi (PL)
8h - Visita a empresa 

no Anhangabaú

10h - Visita a escritório 

de contabilidade no centro

19h - Reunião com 

moradores e comerciantes 

da Ponte São João

  

Ricardo Bocalon (PSB)
10h - Reunião de 

planejamento

12h - Panfletagem em 

frente ao colégio Bispo 

Dom Gabriel Paulino couto

13h30 - Gravação para 

Rádio e tV

19h - Plenária no Sindicato 

dos Metalúrgicos

 

Silas Feitosa (PRTB)
10h - Reunião com 

apoiadores no Guanabara

14h - caminhada na 

Vila Rami

19h - Participação em 

um Podcast

AGENDA DOS CANDIDATOS - JUNDIAÍ
TERÇA-FEIRA, 10 DE SETEMBRO

Caminhada do candi-
dato a prefeito de Jundiaí 
José Antonio Parimoschi e 
do vice, Antonio Carlos Al-
bino, levou multidão para 
as ruas do Jardim Tamoio 
neste domingo (8). O prefei-
to Luiz Fernando Macha-
do e candidatos a vereador 
também participaram.

Parimoschi recebeu 
apoio de comerciantes 
e moradores, que desta-
caram a importância da 
continuidade do gover-
no. Luiz Fernando enfa-
tizou que Parimoschi é a 
garantia da sequência à 
ampliação da nova UBS 
Tamoio e o aumento da 
oferta de vagas de cre-
ches, entre outras ações.

Parimoschi lembrou 
que a Região Leste terá a 
inauguração do Pronto 
Atendimento e Clínica da 
Família da Ponte São João 
nas próximas semanas. Ou-
tras ações são projetos viá-
rios que vão ajudar a desa-
fogar o trânsito da região, 
como a duplicação da Av. 
Luiz Zorzetti (Córrego da 
Colônia), a troca da ilumi-
nação antiga por LED, cria-
ção do Centro de Referên-
cia do Autismo na cidade e 
a construção de 1.400 uni-
dades habitacionais de inte-
resse social, inclusive com 
unidades previstas no Jar-
dim Tamoio, e um projeto 
de regularização fundiária 
e reurbanização do Balsan.

Parimoschi leva 
campanha para a 
região do Tamoio

ZONA LESTE

DIVULGAÇÃO

Parimoschi e Luiz Fernando: carinho popular

DIVULGAÇÃO

Gustavo Martinelli:  emoção com as pessoas

O presidente Lula sancio-

nou a lei que prevê a reali-

zação de provas de concur-

so público de forma online. 

A lei prevê que o concurso 

pode ser feito total ou 

parcialmente à distância, 

“de forma online ou por 

plataforma eletrônica com 

acesso individual seguro e 

em ambiente controlado”. 

Há previsão de garantia 

de acesso a ferramentas e 

dispositivos virtuais.
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A Secretaria de Estado 
dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência (SEDPcD) abre 
nesta terça-feira (10) as ins-
crições para o curso “Intro-
dução à Libras”. Com 1,5 
mil vagas disponíveis, as 
aulas on-line integram a Es-
cola da Inclusão, ambiente 
virtual dedicado à promo-
ção e à disseminação do co-
nhecimento sobre inclusão 
de pessoas com deficiência 
na sociedade. A iniciativa é 
resultado da parceria entre 

a SEDPcD e a Universida-
de Virtual do Estado de São 
Paulo (Univesp).

Os alunos matriculados 
poderão acessar os conteú-
dos e aulas ministrados por 
professores surdos com for-
mação específica na área e, 
ao final do curso, receberão 
o certificado de conclusão.

“O recente lançamento 
da Escola da Inclusão mos-
tra que políticas públicas 
desenvolvidas em parce-
ria, a exemplo da Univesp, 
têm um alcance e efetivi-
dade muito fortes. A Lín-
gua Brasileira de Sinais es-

tá chegando a cada vez 
mais pessoas, e estamos na 
expectativa para que as va-
gas desta nova turma sejam 
preenchidas rapidamente”, 
afirma a secretária executi-
va Ana Paula Nedavaska.

O formulário de inscri-
ção estará disponível no si-
te da SEDPcD na terça-feira 
(10), a partir das 10h: pesso-
acomdeficiencia.sp.gov.br.

ESCOLA DA INCLUSÃO
Diante da missão de 

proporcionar um ambien-
te educacional acessível e 
acolhedor para pessoas com 

e sem deficiência, a escola 
busca capacitar indivíduos 
para que se tornem agentes 
de mudança em suas comu-
nidades. O objetivo da Es-
cola da Inclusão é formar 

cidadãos comprometidos 
com as causas das pessoas 
com deficiência, como aces-
sibilidade comunicacional, 
empregabilidade e lideran-
ça. A escola é projetada em 

ambiente virtual exclusivo 
da Univesp para garantir a 
participação plena de pes-
soas com deficiências físi-
cas, auditivas, visuais e in-
telectuais.

Curso on-line 
para introdução 
a Libras abre 
inscrições 

CONHECIMENTO Com 1,5 mil vagas, aulas on-line integram ambiente 
virtual dedicado à inclusão de pessoas com deficiência na sociedade

diVULGaÇÃO

Os alunos matriculados poderão acessar os conteúdos e aulas ministrados por professores surdos 

DA REDAÇÃO
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Com projeto inicia-
do em 2022, entra em 
fase final as desapro-
priações para a dupli-
cação da avenida Luiz 
Zorzetti, em Jundiaí. A 
via, que liga os bairros 
Ponte São João e Colô-
nia, tem f luxo diário 
médio de 27 mil veícu-
los. A Unidade de Ges-
tão de Infraestrutu-
ra e Serviços Públicos 
(UGISP) é o órgão res-
ponsável pela desapro-
priação de áreas onde 
for necessário.

Os 78 processos de 
desapropriação para 
obras públicas come-
çaram em 2022, com 
início dos pagamen-
tos em 2023 e encer-
ramento ao longo de 
2024. O processo de 
desapropriação é com-
posto por várias fases. 
As desapropriações re-
ferentes à requalifi-
cação e duplicação da 
avenida Luiz Zorzetti 
começaram ainda em 
2022, contando com 
55 propriedades. Des-
te total, 15% estão em 

processo de avaliação, 
50% já pagos e 35% em 
processo de finaliza-
ção documental junto 
ao cartório.

Para essa obra, que 
tem construção de pis-
ta dupla (cerca de 3 km) 
no sentido bairro - Cen-
tro, serão feitos pas-
seio, ciclovia, paisagis-
mo, nova iluminação 
e baia para transpor-
te público, os projetos 
estão em fase final de 
detalhamento para en-
caminhamento ao or-
çamento. Além das no-
vas pistas, o traçado já 
existente será requali-
ficado, com reforma de 
passeios e iluminação 
em LED.

As obras a serem 
realizadas correspon-
dem ao trecho da Av. 
Luiz Zorzetti que vai 
da rua Carlos Gomes 
até a rua Dr. Antenor 
Soares Gandra, parte 
do corredor de trans-
porte coletivo de co-
nexão do Terminal Co-
lônia com o Terminal 
Vila Arens.

Desapropriações 
para obra da Luiz 
Zorzetti estão 
em fase final

PROJETO

diVULGaÇÃO

A ligação entre Ponte São João e Colônia deve ficar mais fluída

O Centro de Integração 
da Cidadania (CIC) Jundiaí, 
da Secretaria da Justiça e 
Cidadania (SJC), realizará 
seleção com 100 vagas pa-
ra a área de operador de te-
lemarketing, em parceria 
com a empresa Almaviva 
do Brasil. O processo sele-
tivo ocorre nesta terça-feira 
(10), a partir das 9h.

Aos interessados, é 
preciso comparecer no 
CIC Jundiaí com RG, CPF, 
currículo impresso e atu-
alizado, carteira de traba-
lho e título de eleitor. As 
vagas são efetivas, com re-
gistro CLT e carga horária 
de 6h20min por dia. Abai-
xo, seguem as informa-
ções do cargo: 

Operador de Telemarketing 

(100 vagas)

Salário: R$ 1.412,00;

Benefícios: Vale-Transporte ou 

Fretado, assistência Médica, 

assistência Odontológica, 

Vale-Refeição, seguro de Vida e 

auxílio Creche;

Público: 18 a 55 anos, para 

ambos os sexos;

Requisitos: ensino médio com-

pleto; Noções em informática; 

Residir em Jundiaí; 

Horário: escala 6x1, com 

6h20min de trabalho por dia.

Data: Terça-feira, 10 de setem-

bro de 2024

Horário: das 9h às 11h

Endereço: R. alceu de Tolêdo Pon-

tes, 200 - Parque Cecap, Jundiaí - sP

Localização: https://maps.app.

goo.gl/ZzUvU2v4eT4LFuaTa

CIC Jundiaí recebe processo 
seletivo com 100 vagas nesta terça

OPORTUNIDADE

Depois de ser acionada 
por moradores preocupados 
com as cenas que simulam 
uma “guerra” entre grupos 
no meio da rua, a Polícia Mi-
litar acendeu um alerta por 
conta de uma prática peri-
gosa, divulgada em vídeos 
nas redes sociais. Trata-se do 
uso de armas de brinquedo 
para disparar bolas de gel. 
Por causa da semelhança, as 
pistolas podem ser conside-
radas reais, sendo possível 
confundir não só a popula-
ção que vive nas regiões on-
de esse tipo de brincadeira 

acontece, mas também po-
liciais durante o patrulha-
mento ou numa situação de 
emergência.

Os vídeos que circulam 
nas redes sociais mostram 
dois grupos ostentando os 
brinquedos como se fossem 
armas e se atacando entre si. 
Em outros trechos comparti-
lhados, essas pessoas apare-
cem em bairros diferentes da 
capital paulista disparando as 
munições em gel para o alto.

Na última quinta-fei-
ra (29), um homem de 20 
anos foi detido após apon-

tar uma arma de brinque-
do a policiais militares. 
Tudo começou quando mo-
radores acionaram a corpo-
ração após uma confusão 
no Jardim Miriam, na zona 
sul de São Paulo, provocada 
por disparos de bolas de gel 
direcionados a pessoas que 
andavam pela região.

Quando as equipes che-
garam ao local, o grupo que 
usava essas armas de brin-
quedo se dispersou. Porém, 
dois homens em uma mo-
to foram vistos apontan-
do a pistola para os oficiais. 

Houve uma breve persegui-
ção até que os envolvidos 
perderam o controle da mo-
to. O motorista conseguiu 
fugir a pé e o homem que 
estava na garupa foi detido 
e encaminhado à delegacia.

“Esse tipo de brincadei-
ra pode ensejar vários pro-
blemas, desde acidente de 
trânsito, ferimentos e até um 
mal entendido. Quem vê po-
de pensar que é um arrastão, 
por exemplo”, explicou o ca-
pitão Felipe Neves, do Centro 
de Comunicação Social da 
Polícia Militar de São Paulo.

PM de SP alerta para o perigo 
de usar ‘armas’ de paintball

RISCO

diVULGaÇÃO

As armas que disparam bolinhas de gel se tornaram febre e mesmo sendo diferentes, podem confundir
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Bastante tradicional e 
conhecido pela população 
de Jundiaí e região, o Bazar 
do Voluntariado do Hospi-
tal de Caridade São Vicente 
de Paulo (HSV) não será re-
alizado no mês de setembro 
em função do baixo volume 
de doações. 

“O engajamento da po-
pulação é muito importan-
te e as doações são indis-
pensáveis para termos um 
lindo bazar, com peças atra-
tivas e preços convidati-
vos”, explicou a supervisora 
de projetos sociais do HSV, 
Viviane Rasera.

Toda a renda obtida com 
as vendas é revertida em 
melhorias para o hospital. 
Para isso, semanalmente, o 
Bazar do Voluntariado re-
cebe doações. Às quartas-
-feiras, das 14h às 16h30, 
são aceitos calçados, rou-
pas femininas, masculinas 
e infantis, roupas de cama, 
mesa e banho, acessórios, 
brinquedos, artigos de de-
coração, tapetes, utensílios 
domésticos e eletrodomés-
ticos em bom estado. Os in-

teressados em contribuir 
podem entregar as doações 
na rua Dr. Leonardo Caval-
canti, nº 350, no Centro de 
Jundiaí. Os itens doados são 
vendidos nas edições se-
guintes do Bazar.

“Colaborar com o Ba-
zar do Voluntariado do 
HSV é uma ação que vai 
além do simples ato de se 
desfazer de peças que não 
usamos mais. Cada pe-
ça vendida se transforma 
em recursos fundamen-
tais que ajudam a manter o 
nosso trabalho. Por isso, eu 
reforço: se você puder aju-
dar, doe”, afirma Viviane. 

A cada edição, os visitan-
tes encontram itens com va-
lores acessíveis, que variam 
de R$ 3 a R$ 50. O pagamen-
to pode ser realizado em di-
nheiro, Pix ou cartão de dé-
bito. “Além disso, contribui 
para um ciclo de consumo 
mais consciente, reduzindo 
o desperdício e promoven-
do a reutilização. É uma ma-
neira de ajudar a construir 
uma sociedade mais justa e 
solidária, onde o que sobra 
para uns pode fazer a di-
ferença para muitos”, con-
cluiu a supervisora.

Bazar do Hospital São Vicente 
não será realizado em setembro

BAIXAS DOAÇÕES A cada edição, os visitantes encontram itens com valores acessíveis, que variam de R$ 3 a R$ 50
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São aceitos calçados, roupas, roupas de cama, mesa e banho, acessórios, brinquedos, entre outros itens

As mais de 5 mil es-
colas estaduais da Se-
cretaria da Educação do 
Estado de São Paulo (Se-
duc-SP) estão com ma-
trículas abertas até o dia 
13 de setembro para re-
ceber novos alunos em 
2025. Estudantes que já 
frequentam as unidades 
de ensino da rede públi-
ca paulista têm matrí-
cula automática para o 
próximo ano letivo.

Os estudantes que 
hoje frequentam esco-
las particulares, de ou-
tros estados ou querem 
retornar às salas de au-
la devem fazer o cadas-
tro até o dia 13 de se-
tembro na escola mais 
próxima ou nos postos 
do Poupatempo.

Para a matrícu-
la presencial nas esco-
las ou no Poupatempo, 
o responsável legal ou 
o estudante que já seja 

maior de 18 anos deve 
apresentar o RG, histó-
rico escolar e compro-
vante de residência.

A partir deste ano, 
quem já está na rede es-
tadual em 2024 e quer 
permanecer na mes-
ma unidade escolar não 
precisa fazer a rematrí-
cula, como explica o se-
cretário-executivo, Vi-
nícius Neiva.

“Neste ano, responsá-
veis de estudantes que 
já estão na rede estadu-
al de ensino não preci-
sarão ir até a escola pa-
ra fazer a rematrícula 
no ano que vem de 2025. 
Esta é uma facilidade 
que a Secretaria de Edu-
cação adotou para o pro-
cesso de matrículas. To-
do aluno já matriculado 
pode conferir o seu lo-
cal de estudo no ano que 
vem por meio da Secre-
taria Escolar Digital. Se 

por qualquer motivo a 
opção for pela transfe-
rência para outra uni-
dade, aí sim o pedido de 
mudança deve ser feito 
na unidade escolar até o 
dia 13 de setembro”

Caso o aluno queira 
mudar de escola, o perí-
odo para solicitação de 
transferência, que ge-
ralmente acontecia no 
mês de janeiro do ano 
seguinte, foi antecipa-
do pela Secretaria e vai 
seguir o mesmo da ma-
trícula (19 de agosto e 
13 de setembro). Os in-
teressados devem fazer 
o pedido também na pá-
gina da SED — em “In-
tenção” pelo perfil do 
responsável ou aluno 
maior de 18 anos.

O resultado final será 
divulgado a partir do dia 
2 de dezembro. As aulas 
de 2025 terão início no dia 
3 de fevereiro.

Prazo para pedir 
matrícula termina sexta

ESCOLAS ESTADUAIS

DIVULGAÇÃO

As matrículas podem ser feitas nas escolas ou em unidades do Poupatempo

Em alusão ao Setem-
bro Verde, campanha de 
conscientização sobre a 
inclusão de pessoas com 
deficiência, a APAE de 
Jundiaí vai receber a pre-
sidente da Federação das 
APAES do Estado de São 
Paulo (FEAPAE/SP), Dra. 
Cristiany de Castro, pa-
ra a palestra com o tema 
“Como Identificar e En-
frentar o Capacitismo: In-
clusão da Pessoa com De-
ficiência e Seus Direitos”, 
um tema de relevância 
para a inclusão social. O 
evento será dia 17 de se-
tembro, às 17h30, no audi-
tório da Faculdade de Me-
dicina de Jundiaí.

Dra. Cristiany de Cas-
tro é uma advogada, for-
mada pela Faculdade de 
Direito de Franca, com 
pós-graduação em Direito 
Empresarial e Processo Ci-
vil, além de ser mestre em 
Desenvolvimento Regio-
nal pelo Uni-FACEF Cen-
tro Universitário Munici-
pal de Franca. Sua carreira 
é marcada por uma dedica-
ção intensa à defesa dos di-
reitos das pessoas com de-
ficiência, à promoção da 
inclusão e ao fortalecimen-
to das APAEs em todo o es-
tado de São Paulo.

Atualmente, além de 
presidir a FEAPAES-SP, 
Dra. Cristiany coordena 
as Comissões do Idoso e 
da Pessoa com Deficiên-
cia e do Terceiro Setor da 
OAB/SP, 13ª Subseção de 
Franca/SP, e é membro do 
Conselho Municipal da 
Pessoa com Deficiência 
de Franca. Ela também 
atuou como Secretária 
Executiva da Frente Par-
lamentar em Defesa das 
APAEs na Câmara dos De-
putados. Sua atuação é 
uma inspiração para mui-
tos, e sua palestra aborda-
rá um tema crucial para a 
sociedade atual.

As vagas são limitadas 
e para participar da pales-
tra é preciso fazer inscri-
ção através do link https://
docs.google.com/forms/d/
e/1FAIpQLSd1eZXPcm4h
mTn Ra8OwL nsv1oVpCa
ilYzSaz_Wm93BLf ltBOg/
viewform?usp=sf_link. 

SERVIÇO:
Setembro Verde Palestra 

“Como Identificar e

 Enfrentar o Capacitismo

: Inclusão da Pessoa com 

Deficiência  e Seus Direitos”

Data: 17 de setembro de 2024, 

às 17h30

Local: Auditório da Faculdade 

de Medicina de Jundiaí

Endereço: Rua Francisco Telles, 

250, Vila Arens.

Mais informações: (11) 4588-299, 

com Luciana França

APAE Jundiaí promove 
palestra sobre capacitismo

NA FMJ

DIVULGAÇÃO

 O evento será dia 17 de setembro, às 17h30, no auditório da FMJ

Edital de Convocação – Assembleia Geral Ordiná-
ria - AGO. Pelo presente edital,  Associação dos Apo-
sentados e Pensionistas de Jundiaí e Região / AAPJR, 
por seu representante legal  Paulo Santos Mendonça, 
no uso de suas atribuições estatutária e legais, artigos 
nº 10, 11 e 12 do Estatuto vigente, convoca todos os as-
sociados efetivos em gozo dos direitos estatutários para 
participarem da Assembleia Geral Ordinária, a se reali-
zar às 09:00 hs, em primeira chamada de  convocação 
com 1/3 dos associados e em segunda e última chamada 
de convocação, às 10:00 hs, com qualquer número de 
associados efetivos presentes, no dia 13 de setembro 
de 2024, na sede social da entidade, sito à Rua XV de 
Novembro, nº 1336 – Centro, na cidade de Jundiaí-SP, 
para deliberar sobre a seguinte ordem do dia: 1º- Balan-
ço financeiro e movimentação patrimonial do ano 2023;  
2º - Parecer do Conselho Fiscal do balanço financeiro e 
movimentação patrimonial do ano 2023; 3º - Movimen-
tação orçamentária para ano de 2024. As deliberações 
serão tomadas na forma estatutária. Jundiaí, 10 de se-
tembro de 2024.Paulo Santos Mendonça – Presidente.
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A Polícia Civil investiga 
uma série de golpes aplica-
dos em Jundiaí nas últimas 
semanas, mais uma vez 
tendo os idosos como prin-
cipais vítimas, ao serem 
enganados e permitirem 
que os criminosos tirem 
fotos de seus rostos, para 
uma suposta comprovação 
de que são clientes de uma 
empresa de cosméticos, 
com a promessa de que re-
ceberão um brinde. Somen-
te no Jardim Guanabara já 
são pelo menos quatro ido-
sos vítimas dos estelionatá-
rios, sendo que, uma delas, 
na semana passada, perdeu 
milhares de reais.

Essa modalidade é uma 
evolução de golpe anterior, 
em que um motoboy (inte-
grante da quadrilha) che-
gava na porta da casa da 
vítima e a comunicava so-
bre um brinde (uma ces-
ta de chocolates ou de pro-
dutos cosméticos...). Porém, 
para receber o brinde, era 
preciso pagar a taxa de en-

trega (a ser recebida apenas 
na maquininha de débito), 
momento em que eles al-
teravam o valor na maqui-
ninha e levavam muito di-
nheiro dos idosos.

Embora esse golpe con-
tinue sendo aplicado, hou-
ve uma evolução dele, se-

gundo policiais ouvidos 
pela reportagem. Agora, os 
criminosos dizem que, para 
confirmar que se trata de fa-
to da pessoa a ser presente-
ada, é necessário tirar uma 
foto (e não mais pagar a ta-
xa de entrega). Aconteceu 
na semana passada, no Jar-

dim Guanabara, com uma 
idosa de 66 anos. De acor-
do com ela, era por volta 
de 14h, quando compare-
ceu em sua residência um 
motoboy a chamando pe-
lo nome, informando-a de 
que teria ganho um brinde 
do Boticário (sabonetes). Po-

rém, ela precisaria permitir 
tirar uma foto de seu rosto, 
para comprovar a entrega 
do presente. A vítima, acre-
ditando na veracidade da 
informação, deixou o ban-
dido fotografá-la.

No mesmo dia, ela sou-
be que havia caído em um 
golpe, ao descobrir que o 
marginal havia baixado 
aplicativo do banco Mer-
cantil e alterado sua senha 
(utilizando a foto) e fazen-
do várias transações, sendo 
uma delas um empréstimo 
no valor de R$ 20.974,52, a 
ser pago em 84 de R$ 494,20, 
com desconto em seu bene-
ficio do INSS.

Este e outros casos 
iguais estão sendo investi-
gados pela Polícia Civil. “É 
importante que filhos e ne-
tos ajudem seus pais e avós, 
orientando quanto a esses 
golpes, para que não sejam 
vítimas deste e outros gol-
pes direcionados a idosos. 
Eles são vítimas justamen-
te porque costumam acre-
ditar em tudo”, afirmou 
um policial civil, ouvido 
pela reportagem.

Golpista tira foto de idosos 
em novo golpe em Jundiaí

ATENÇÃO Saiba como funciona, para não cair no golpe, que na semana passada causou grande prejuízo a uma idosa

DiVUlGaÇÃo

As vítimas são em sua maioria pessoas idosas e “acreditam em tudo”

FÁBIO ESTEVAM
festavam@jj.com.br

Um soldado do Exérci-
to foi preso em Jundiaí, nes-
te fim de semana, por por-
te ilegal de arma de fogo e 
por ser suspeito de furtar a 
arma de um sargento da Po-
lícia Militar, dentro de um 
bar, em Itu. A prisão, feita 
por policiais do 11º Bata-
lhão e também do Batalhão 
de Ações Especiais (Baep) 
de Campinas, ocorreu no 
apartamento dele, em um 
condomínio na região da 
Vila Nova Esperia.

De acordo com a PM, após 
levantamento de informa-
ções referentes a um furto de 
uma pistola (pertencente a 
um sargento da PM da Capi-

tal), no banheiro de um res-
taurante em Itu, as equipes 
de Jundiaí e Campinas fo-
ram até o endereço residen-
cial do suspeito do crime, em 
Jundiaí, e cercaram o condo-
mínio. Foi identificado pri-
meiramente o apartamento 
do soldado, e depois o veícu-
lo dele, no estacionamento, 
onde a arma foi encontrada.

Ele foi conduzido ao 
Plantão Policial, onde foi 
preso sendo encaminhado 
à cela do 12º GAC de Jun-
diaí, onde ficou para aguar-
dar a audiência de custódia.

Participaram da ação: 1° 
tenente Iuri, cabo Brigatti e 
soldado Eron, todos do Co-

Um homem suspeito de 
tráfico de drogas morreu 
baleado por policiais mili-
tares de Força Tática dentro 
de uma casa que ele havia 
acabado de invadir, duran-
te tentativa de fuga, na tar-
de deste domingo (8), no 
Jardim São Camilo, em Jun-
diaí. Com ele os PMs apreen-
deram um revólver calibre 
38 e mais de 1 kg de drogas.

Os policiais faziam pa-
trulhamento pela rua Pe-
dro Latance - em área do 
bairro dominada pelo tráfi-
co -, quando avistaram um 
traficante em uma biquei-
ra, com uma mochila nas 

costas e um rádio-comu-
nicador. Quando percebeu 
que seria abordado, ele cor-
reu para a rua Benedito Ba-
sílio de Souza Filho, onde 
invadiu uma casa.

O morador, assustado, 
saiu da residência dizendo 
aos PMs não conhecia a pes-
soa que havia entrado, e en-
tão permitiu aos agentes a 
incursão no imóvel. De acor-
do com os policiais, foi orde-
nado que o fujão saísse de 
dentro de um quarto onde 
havia se trancado, mas ele 
não obedeceu, motivo pelo 
qual a porta foi arrombada.

Ainda de acordo com 

os agentes, neste momen-
to houve uma troca de ti-
ros. O suspeito foi baleado 
e uma ambulância foi acio-
nada. Ele foi levado para o 
hospital,as não resistiu aos 
ferimentos e morreu.

Na bolsa abandonada 
por ele durante a fuga, os 
PMs encontraram quase 1 
kg de maconha já fraciona-
do para a venda, além de pe-
dras de crack e frascos de 
lança-perfume.

A ocorrência foi regis-
trada como morte em de-
corrência de oposição e in-
tervenção policial, e tráfico 
de drogas. Soldado do Exército é suspeito 

de furtar arma de sargento 

Suspeito morre em troca 
de tiros no São Camilo

FOI PRESOTRÁFICO DE DROGAS
DiVUlGaÇÃo

DiVUlGaÇÃo

A arma foi recuperada e será devolvida ao policial

Os policiais de Força Tática apreenderam mais de 1 kg de drogas

Dois gatos foram resga-
tados pelo Corpo de Bom-
beiros de dentro de um po-
ço de mais de 10 metros de 
profundidade, em uma ca-
sa no bairro Maracanã, em 
Jarinu, na noite deste do-
mingo (8). Os animais não 
ficaram feridos.

O dono da casa e dos bi-
chos acionou a Corporação 
por volta das 21 horas, in-
formando que seus dois ga-
tos haviam caído no poço, 
não conseguia, subir e não 
paravam de miar.

A guarnição formada pe-
lo 3° sargento Leandro e sol-
dados Tagle e Dos Santos 
foram para o local e consta-
taram que os gatos estavam 
na escuridão do fundo do po-
ço, sendo somente possível 
saber, por conta dos miados.

Foi feita iluminação do 
local e posteriormente um 
sistema de multiplicação de 
forças em um tripé de sal-
vamento, tomando todas 
as precauções necessárias, 
sendo efetuado com suces-
so o salvamento dos ani-
mais e entregues ao dono.

Os animais não ficaram 
feridos.

Gatos miam 
por socorro 
no fundo 
do poço

CAMPO LIMPO PTA.

NECROLOGIA
MARIA BENEDITA PINTO, 60 
anos, solteira. Sepultada no 
cemitério Nossa Senhora do 
Montenegro.

o Velório Municipal infor-
mou sobre 1 óbito, autoriza-
do pela família.

mando de Força Patrulha 
(CFP); subtenente Bastos e 
cabo Miguel, do Comando de 
Grupo Patrulha (CGP 2); ca-
bo Iório e soldado J. Ferreira; 
1° Ten PM Lengenfelder, do 
Comando IV Baep, além de 
mais duas equipes do Baep.
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HARRY POTTER ADAPTAÇÃO

Warner abre seleção para 
escolher trio protagonista 

Salem’s Lot ganha 
primeiro teaser

O estúdio confirmou que 

abriu as inscrições para fazer 

testes com crianças entre 9 e 

11 anos no Reino Unido e Irlanda. 

Salem foi o segundo livro escrito por  

King. A nova versão é comandada 

por  Gary Dauberman e será lançada 

no Max, com estreia em outubro

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

HORÓSCOPO

ÁRIES
Quando muitas coisas acontece-
rem ao mesmo tempo requeren-
do sua atenção, e você perceber 
que lhe faltam braços para dar 
conta de tudo, antes de mais 
nada se despreocupe e encare 
tudo com alegria e leveza. Aí sim!

TOURO
O divertimento, a satisfação 
dos desejos, tudo é muito bom 
e agrada a alma, porém, tam-
bém produz desgaste e perda 
de recursos. Você precisa esco-
lher melhor seu divertimento, 
para que esse desgaste deixe 
de acontecer.

GÊMEOS
Aquilo que você fizer em nome 
de estender uma mão amiga 
que proteja e incentive a se-
guir em frente, será o tanto de 
retorno que você obterá ao seu 
favor em eventos futuros, não 
necessariamente vinculados 
aos atuais.

CÂNCER
Procure se adaptar aos aconteci-
mentos da melhor maneira pos-
sível, para não destoar nem cha-
mar demais a atenção e, assim, 
você conseguir estabelecer estra-
tégias melhores para lidar com as 
pessoas e acontecimentos.

LEÃO
Você pode forçar um pouco 
a barra para que os aconte-
cimentos se ajustem às suas 
expectativas, porém, cuide 
para ter domínio sobre o dose 
utilizada nesse sentido, senão 
é provável que o tiro acabe 
saindo pela culatra.

VIRGEM
Agora é possível colocar um pon-
to final em algumas questões 
antigas, e isso deveria se tornar 
uma prioridade para você, por-
que assim sobraria tempo e re-
cursos para dar início a um novo 
ciclo de realizações. Aí sim!

LIBRA
Falar sobre suas inquietações 
pareceria uma boa ideia, po-
rém, como as pessoas andam 
muito preocupadas com elas 
mesmas, é muito possível que 
a exposição de suas inquieta-
ções não produza o efeito es-
perado. Melhor silenciar.

ESCORPIÃO
Bons relacionamentos são re-
cursos preciosos que precisam 
ser protegidos e preservados. 
Nunca será perda de tempo 
você investir um pouco para 
reunir as pessoas que preci-
sam ser mantidas por perto, 
muito perto.

SAGITÁRIO
Está em suas mãos o poder de 
decidir o rumo das coisas, pro-
cure tomar decisões sábias, isto 
é, aquelas que produzam be-
nefícios para o maior número 
possível de pessoas envolvidas. 
A sabedoria da experiência.

CAPRICÓRNIO
Sua alma abre os olhos e enten-
de muita coisa que, até agora, 
passava despercebida ou não 
era valorizada devidamente, 
por ser óbvia. Reconheça que 
tudo que é óbvio acaba sendo 
desvalorizado, apesar de sua 
importância.

AQUÁRIO
Os problemas atuais só pode-
rão ser solucionados em con-
junto, porque se você arcar 
com toda a responsabilidade, 
não apenas a solução escapará 
como também você perderá a 
oportunidade de conhecer me-
lhor as pessoas.

PEIXES
Aquilo que parece óbvio nos 
dias de hoje é tudo que você vai 
precisar logo mais, quando o ce-
nário se ampliar e novas opor-
tunidades começarem a surgir. 
Preste atenção nas coisas bási-
cas do dia a dia, as óbvias.
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AANUALH

EMPRESTIMO
PARABAR

CANTARCELA
HABITARR

GASENTRI
EVESTIDO

DUVIDAND
ACUADOSE

AMADRIEV
TRBESTE

DIARISTAR
VIRAACLÃ

FAZENDEIRO

Marechal
(abrev.)

Local de
realização
do “happy

hour”

René Des-
cartes,
filósofo
francês

Título do
Brasil na
Copa de

1970
Perce-
biam

através
da visão

O alimen-
to com

baixo teor
calórico

Divisão 
da partida
de vôlei 
(ing.)

Elemento
que forma
a base da
palavra

(?)-pererê, 
entidade 
folclórica

Letra
enfatizada
na fala do

alemão

“Nenhu-
ma”, em

NRA

Coletivida-
de repre-
sentada 

pelo totem

Desvia
“(?) do Ar”,

livro de 
Drummond

Capital
espanhola
Raro, em

inglês

Ponto
cardeal

Triste, em
inglês

“Aposen-
to” de pre-
sidiários
Nervosa

Entrada de uma baía

“(?) de Noiva”, peça
de Nelson Rodrigues

Medida que visava a
economia de energia
elétrica, foi suspensa 

em abril de 2019

Ação do poder públi-
co que informa a
população sobre

determinado risco
Que dura
365 dias
Pés de
animal

Fim, em
inglês

Reage à
piada

Fonte de inspiração
do artista (p. ext.)
Casanova, para       
a posteridade

Conces-
são do
FMI a

países em 
dificulda-
des finan-

ceiras

Paquerar

Conjunto
de dois
objetos

Residir
Combustí-
vel do fo-
gão (fam.)

Quantidade informada
na posologia da bula
Associação Brasileira
de Imprensa (sigla)

Ampère
(símbolo)
“A (?)”,
série da
TV Globo
em que

Dira Paes
atuou

Encurrala

Hesitação 
entre duas

ou mais 
possibili-
dades de

ação

ANIVERSARIANTES

Élio Marietti,  

João Aparecido 

dos Santos 

e Suely 

Aparecida da 

Silva

asdf Em ascensão no 
cenário do hard rock bra-
sileiro, o quarteto Inluzt, 
com seus riffs e letras im-
pactantes, se apresenta no 
Sesc Jundiaí nesta quin-
ta, 12 de setembro, às 20h, 
com uma performance es-
pecial ao lado de Supla. 

O show, gratuito e no 
terraço da unidade, pro-
mete empolgar o público 
ao unir a energia da ban-
da, que foi formada em 
Jundiaí, com a carismá-
tica presença do icôni-
co “papito”. A retirada de 

ingressos acontece com 1 
hora de antecedência, na 
bilheteria. 

Bebendo da fonte das 
décadas de 80 e 90, a In-
luzt se inspira em bandas 
como Skid Row e Mötley 
Crüe e em nomes mais re-
centes como Crashdïet, 
Crazy Lixx e Hardcore 
Superstar. Além disso, 
carrega um lado metal 
af lorado inf luenciado pe-
lo grupo Iron Maiden. 

Com olhos pintados, 
notas agudas e som pesado, 
a banda mescla elementos 
do glam metal e do hard 
rock com um toque con-
temporâneo. Nesse show, 

o grupo apresenta faixas 
de seu álbum de estreia e 
grandes sucessos.

Já Supla, um veterano do 
rock nacional, traz ao palco 
sua experiência e irreve-
rência, brindando o público 
com clássicos que marca-
ram gerações como “Garo-
ta de Berlim” e “Humanos”.

O Sesc Jundiaí fica na 
Av. Antônio Frederico Oza-
nan, 6600, ao lado do Jar-
dim Botânico.

SERVIÇO
Show 

Inluzt convida Supla

Data: 12 de setembro, 

quinta-feira

Horário: 20h

Local: Terraço do Sesc Jundiaí

Duração: 90 min

Classificação: 14 anos

Entrada: Grátis | Retirada de 

ingressos 1h antes, na Loja Sesc

Inluzt convida Supla 
no palco do Sesc

MÚSICA O show, gratuito e no terraço da unidade, promete empolgar 

DA REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com.br
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A Inluzt se inspira em bandas como Skid Row e Mötley Crüe

DIVULGAÇÃO

Ibis Cruz

Maracanã lotado, em 
dia de clássico, mais de 78 
mil pessoas. A cena, que 
todo mundo já viu pela te-
levisão, impressiona. Ago-
ra, imagine multiplicar por 
40? Pois é essa a expectati-
va de público para a quin-
ta edição da Semana do Ci-
nema: mais de 3 milhões de 
espectadores. A ação, ideali-
zada pela FENEEC (Federa-
ção Nacional das Empresas 
Exibidoras Cinematográfi-
cas), com apoio da ABRA-
PLEX (Associação Brasilei-
ra das Empresas Exibidoras 
Cinematográficas Operado-
ras de Multiplex), Ingresso.
com e Grupo Consciência, 
vai levar uma semana re-
cheadas de filmes por ape-
nas R$ 12 para todo o país. 
Quase 100% dos cinemas 
do Brasil aderiram à campa-
nha e de 12 a 18 de setembro 
o público poderá aprovei-
tar para assistir os princi-
pais lançamentos das telo-
nas, pagando menos. Além 
dos ingressos, promoções 
de combos complementam 
a diversão. 

O desconto é válido pa-
ra todas as sessões e a pro-
gramação será variada, com 

longas nacionais e interna-
cionais e títulos que prome-
tem agradar todos os tipos 
de público. Dentre os filmes 
em cartaz, destaque para o 
longa “Silvio”, produção na-
cional protagonizada por 
Rodrigo Faro e que conta a 
história de vida de um dos 
maiores apresentadores de 
televisão do Brasil. A cam-
panha, que nasceu em 2022, 
levou mais de 13 milhões 
de pessoas para a frente das 
telonas em quatro edições, 
tendo arrecadado mais de 
R$ 41 milhões de bilheteria 
somente em fevereiro des-
te ano. O objetivo é propor-
cionar mais oportunidades 
de entretenimento, dissemi-
nar a cultura e, ao mesmo 
tempo, potencializar o de-
sempenho das salas, aumen-
tando o fluxo nos multiplex 
e permitindo que mais pes-
soas possam conferir as es-
treias da semana. 

Para checar os horários 
dos filmes e os preços es-
peciais que os exibidores 
prepararam para os com-
bos, basta acessar os sites de 
vendas de ingresso ou dire-
tamente o portal do seu ci-
nema favorito. 

Semana do Cinema 
espera atrair mais de 
3 milhões de pessoas 

12 A 18 DE SETEMBRO
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Invicta, a equipe mascu-
lina de Polo Aquático do Se-
si-SP se sagrou campeã do 
Campeonato Brasileiro Inter-
clubes (CBI) sub-20, organiza-
do pela Polo Aquático Brasil 
(PAB) e Confederação Brasi-
leira de Clubes (CBC). Forma-
da por atletas de alto ren-
dimento das unidades Sesi 
Jundiaí, Vila Leopoldina e Ri-
beirão Preto, a “SeleSesi” caiu 
na água na Arena ABDA, em 
Bauru, de 5 a 7 de setembro e 
voltou para casa com o título.

Com seis das melhores equi-
pes brasileiras de polo aquático 
do naipe masculino na água, o 
Sesi-SP se destacou com a inven-
cibilidade nos seis jogos disputa-
dos entre os três dias de compe-
tição. A final, contra o Clube de 
Regatas do Flamengo (RJ), ga-
rantiu um jogo acirrado e a vitó-
ria da SeleSesi por 9 a 7.

De Jundiaí, os atletas 
Cauã Gonçalves, Luca Cere-
ser e Pedro Pereira foram con-
vocados para integrar a equi-
pe campeã, além da comissão 
técnica composta pelo trei-
nador, Rudá Franco, o prepa-
rador de goleiros, Anderson 
Ferreira, Rodrigo Fernandes, 
preparador físico e Samantha 
Reis, fi sioterapeuta.

Além da equipe mascu-

lina, o time feminino, com-
posto por atletas das uni-
dades da Vila Leopoldina e 
Ribeirão Preto foi vice-cam-
peão de sua categoria, na dis-
puta contra a ABDA. 

FORMAÇÃO
Desde 2008, com a forma-

ção da primeira equipe de ba-
se do polo aquático no Sesi Vi-
la Leopoldina, o Sesi-SP vem 
contribuindo para a populari-
zação da modalidade no Brasil 
e investindo na formação de 
novos talentos, conquistando 
resultados expressivos ao lon-
go dos anos e obtendo desta-
que no cenário nacional e in-
ternacional com os atletas e 
técnicos que representam a se-

leção brasileira em competi-
ções importantes.

Os atletas contam com to-
da infraestrutura de ponta e 
têm à disposição a primeira 
piscina ofi cial de polo aquáti-
co da América Latina, inaugu-
rada na unidade da Vila Leo-
poldina, em 2011. O espaço foi 
projetado com os padrões esti-
pulados pela Federação Inter-
nacional de Natação (Fina).

Em 2011 o Sesi Esporte le-
vou o polo aquático para Ribei-
rão Preto, com a formação de 
uma nova equipe de base e em 
2018 a Jundiaí. Hoje, as três uni-
dades trabalham em conjunto 
para a formação de atletas de Al-
to Rendimento, com reconheci-
mento nacional e internacional. 

Endrick deve ganhar 
uma chance como titular da 
seleção brasileira contra o 
Paraguai hoje (10), às 21h30, 
no estádio Defensores del 
Chaco, em Assunção, pela 8ª 
rodada das Eliminatórias da 
Copa do Mundo 2026.

O atacante do Real Ma-
drid treinou entre os 11 do 
técnico Dorival Júnior na 
última atividade antes do 
confronto no Paraguai. Ele 
foi escalado no lugar de 
Luiz Henrique e Rodrygo 

foi deslocado do centro pa-
ra o lado direito do ataque.

Endrick já havia sido testa-
do como titular após lesão de 
Pedro. Porém, no dia seguin-
te perdeu o lugar no time para 
Luiz Henrique, que acabou sen-
do titular contra o Equador.

Guilherme Arana, An-
dré, Lucas Paquetá e Vini 
Júnior, que foram preserva-
dos da atividade de domin-
go, participaram do treino 
desta segunda sem restri-
ções. À tarde, a delegação 

brasileira embarcou para 
Assunção, no Paraguai.

O Brasil ocupa a quar-
ta colocação das Eliminató-
rias, com dez pontos, oito a 
menos do que a líder Argen-
tina. Já o Paraguai é o séti-
mo, com seis pontos.

A provável escalação pa-
ra o jogo desta noite tem: Alis-
son, Danilo, Marquinhos, Ga-
briel Magalhães e Guilherme 
Arana; André, Bruno Gui-
marães e Lucas Paquetá; Ro-
drygo, Vini Jr e Endrick.

Com jundiaienses, Sesi é 
campeão brasileiro de polo

Dorival esboça seleção 
com Endrick titular

INVICTOCONTRA O PARAGUAI

Jéssica Araújo/PAB

Rafael Ribeiro/CBF

A ‘SeleSesi’ venceu o Flamengo na fi nal, em Bauru, por 9 a 7

O Brasil ocupa a quarta colocação das Eliminatórias, com dez pontos

Faltando um mês para 
o término do prazo de 120 
dias de auditoria das con-
tas do Paulista, o empresá-
rio Pedro Mesquita, CEO 
da Exa Capital, está pres-
tes a efetivar ou desistir da 
compra de 90% das ações 
do clube, tornando o Galo 
uma Sociedade Anônima 
do Futebol (SAF).

Pedro Mesquita iniciou 
o processo da compra em 
junho e está na fase de ave-
riguação das contas do clu-
be e, depois, da renegocia-
ção das dívidas. Terminado 
esse período, caso a propos-
ta seja positiva para o fun-
do de investimentos, o Con-
selho de Administração do 
clube votará pela aprova-
ção ou não da venda. Em de-
zembro de 2022, o conselho 
do Paulista aprovou a trans-
formação do tricolor em 
SAF em votação unânime.

O gestor contratou ad-
vogados para diagnosticar 
a situação do clube em re-
lação às dívidas e observar 
possíveis problemas e solu-
ções. Mesquita também res-
saltou que o valor a ser in-

vestido vai depender das 
análises das contas.

Na entrevista coletiva 
concedida à imprensa, du-
rante a apresentação do ges-
tor em junho, Mesquita re-
velou que o clube tem uma 
dívida que beira os R$ 50 
milhões e, em contraparti-
da, uma receita anual que 

não chega a R$ 1 milhão. 
Também na coletiva, o 

investidor falou que se trata 
de um projeto de longo pra-
zo e fez planos para o futu-
ro. “Tenho certeza que da-
qui a quatro meses vamos 
comemorar a efetivação da 
SAF e já com um planeja-
mento a longo prazo mon-

tado. Para mim, isso é um 
projeto de pelo menos 10 
anos. Contratei o Paulo An-
dré, ex-zagueiro e ex-Dire-
tor de Futebol do Cruzeiro 
durante o processo da SAF, 
para ser meu consultor es-
portivo durante esse pro-
cesso e, provavelmente, ele 
será o consultor esportivo 

do Paulista no futuro”, dis-
se, na época.

Apesar de tratar o negó-
cio com muito otimismo e 
entusiasmo, o empresário 
manteve os pés no chão e 
fez questão de reforçar que 
o acordo não estava fechado.

OUTROS PROJETOS
Antes de colocar os pro-

jetos dentro das quatro li-
nhas no papel, o primeiro 
passo de Pedro Mesquita, se 
houver a efetivação da com-
pra, será a renegociação das 
dívidas. “Uma renegocia-
ção é essencial para o proje-
to acontecer, porque preci-
samos honrar com todos os 
nossos compromissos e vol-
tar a investir no campo pa-
ra que o Paulista volte a ser 
protagonista. É um proces-
so de longo prazo, não espe-
rem milagres e nem que va-
mos fazer tudo do dia para 
a noite. Os planos são ambi-
ciosos, mas os pés estão to-
talmente no chão”, afi rmou 
o empresário.

Outro plano que o inves-
tidor tem em mente é de de-
volver o clube à elite do fute-
bol paulista em cinco anos. 
Se a compra for concretiza-
da, o executivo quer traba-

lhar para devolver o Paulista 
à primeira divisão estadu-
al e, pelo menos, na Série B 
do Campeonato Brasileiro. 
“A gente tem que sonhar al-
to, mas sem deixar de ser re-
alistas. Essa seria uma meta 
viável. Futebol é muito sub-
jetivo. Se eu for perfeito, em 
cinco anos estamos na pri-
meira divisão”, disse em en-
trevista ao Estadão.

O plano mais ousado 
apresentado pelo investidor 
durante a entrevista coleti-
va foi o interesse na cons-
trução de um centro de trei-
namento em Jundiaí. “A 
construção de um centro 
de treinamento e o traba-
lho de formação de atletas 
é o que mais gera receita ao 
longo prazo. Eu não acredi-
to em nenhum projeto on-
de a categoria de base não 
seja o centro. O Paulista só 
vai conseguir se diferenciar 
dos seus concorrentes, se ti-
ver uma categoria de ba-
se competitiva. Todo esse 
diagnóstico de futuro es-
tará dentro do nosso pro-
jeto e vai depender muito 
da capacidade que tere-
mos de gerar receita den-
tro do próprio clube”, expli-
cou o empresário.

SAF do Paulista: Pedro Mesquita 
tem mais um mês para veredito

AVERIGUAÇÃO O investidor contratou advogados de confi ança para diagnosticar as dívidas do clube antes de concluir o negócio
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 Pedro Mesquita ressaltou que o valor a ser investido vai depender das análises das contas

ERRO DE ARBITRAGEM CRISE FINANCEIRA

São Paulo pede anulação
de jogo contra Flu

Santos atrasa salários de 
jogadores e funcionários

O São Paulo tentará anular a partida contra 

o Fluminense, disputada há uma semana. 

O clube afi rmou que o árbitro cometeu 

erro por desconhecimento de regras.

O Peixe segue em grave crise fi nanceira e não 

conseguiu arcar com suas responsabilidades 

trabalhistas neste mês. A diretoria 

afi rmou que vai regularizar a situação.

O Peixe segue em grave crise fi nanceira e não 

conseguiu arcar com suas responsabilidades 
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